



**Direct Matin Bordeaux7 donne la parole aux blogueurs bordelais. Aujourd'hui Sandrine, qui a créé le blog [vudemeslunettes.fr](http://vudemeslunettes.fr)**

**D'abord, qui êtes-vous donc ?**

Je m'appelle Sandrine, j'ai 28 ans, je suis originaire de région parisienne, j'ai grandi en Normandie et du côté de Lille. Mais depuis octobre 2013, je suis bordelaise !

**Pourquoi ce blog ?**

Passionnée de lecture, je me suis d'abord inscrite sur Twitter pour échanger avec d'autres passionnés. Mais très vite, le nombre de caractères ne me suffisait plus, j'avais envie de développer mes avis, de partager d'avantage et surtout de garder une trace de mes lectures.

**Qu'est-ce qu'on y trouve ?**

Beaucoup d'avis lecture. Mais également des nouvelles que j'écris, des petites choses que je crée (j'aime les loisirs créatifs), des compte-rendus de courses (j'aime aussi le running)... Bref, des petits instants de vie que j'aime partager.

**Quels sont les autres sites ou blogs bordelais que vous aimez suivre ?**

J'aime beaucoup le blog « Les Pavés Bordelais », qui permet de découvrir la ville et la région et de ne louper aucun bon plan ! J'aime également « La Fourchette Bordelaise », un blog sur les meilleurs restos et les coins incontournables de Bordeaux ! •

[vudemeslunettes.fr](http://vudemeslunettes.fr)